

stet, und wir sind überzeugt, daß die auf dem XI. Parteitag gefaßten Beschlüsse Ausgangspunkt für neue Anstrengungen Eurer Partei und des Volkes Eures Landes zur Bewahrung des Friedens und neue Initiativen für eine kollektive Sicherheit in Europa und der ganzen Welt sein werden.

Die Sozialistische Partei Australiens leistet ihren Beitrag zum gemeinsamen antiimperialistischen, antimonopolistischen Kampf. Als eine Partei in einem entwickelten kapitalistischen Land, das in die Globalstrategie des Imperialismus eingebunden ist und unter den Folgen der ausweglosen und sich verschärfenden Wirtschaftskrise des Kapitalismus leidet, strebt sie danach, die Arbeiterbewegung sowie alle demokratischen Kräfte zu vereinen, um eine Volksfront für Frieden und nationale Unabhängigkeit, eine Front im Kampf gegen die Monopole, für Demokratie, einen höheren Lebensstandard und die Bedingungen für eine gesellschaftliche Erneuerung zu schaffen.

Einige spezifische Formen unseres gegenwärtigen Kampfes sind: die Kampagne für die Auflösung der USA-Militärstützpunkte auf unserem Territorium, die Aufkündigung des Bündnisses mit den USA und für eine unabhängige, nichtpaktgebundene Außenpolitik Australiens, die Kampagne für einen kernwaffenfreien Pazifischen Ozean, die Verteidigung und Erweiterung der gewerkschaftlichen und demokratischen Bechte, die man drastisch beschneiden will, die Gewährung von Bodenrechten für die nationale Minderheit der Urbevölkerung, die Verteidigung der Einwanderergemeinschaften und der Aufbau einer Gesellschaft mit einer Kultur, die wirklich alle Bevölkerungsteile einbezieht, die Umverteilung des nationalen Reichtums zugunsten der arbeitenden Menschen, die Eingrenzung der Macht der Monopole und der Kampf gegen die schädlichen Auswirkungen der von der sozialdemokratischen Labor-Regierung betriebenen Politik der Klassenkollaboration, die von Teilen der Arbeiterbewegung gebilligt wird.

Dabei bekämpft unsere Partei den demobilisierenden Einfluß der reformistischen Ideologie sowie die darauf abzielenden Wirkungen der revisionistischen Theorien in der kommunistischen Bewegung.

Die Sozialistische Partei Australiens bezieht prinzipielle Klassenkampfpositionen für die Einheit und brüderliche Solidarität unter den Kommunisten aller Länder auf der Basis der Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus.

Die großen Errungenschaften der SED und des Volkes der DDR beim Aufbau und der Entwicklung einer gedeihenden sozialistischen Gesellschaft, die aus der Asche des zweiten Weltkrieges hervorgegangen ist, sind eine Quelle der Inspiration und des Optimismus.

Seit dem Triumph des Marxismus-Leninismus auf deutschem Boden hat die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands in ihren Beziehungen zu den Bruderparteien der sozialistischen Länder sowie zu den kommunistischen und Arbeiterparteien der kapi-